
Herr Willnecker (FDP-Fraktion) wies darauf hin, dass die sehr wichtige Buslinie nach 
Rauschendorf zu berücksichtigen sei. 
 
Frau Dr. Echterhoff (SPD-Fraktion) bedankte sich bei der Verwaltung für die praktikable 
Lösung.  
 
Herr Puffe (CDU-Fraktion) meinte, die Maßnahme sei absolut sinnvoll. 
 
Herr Gleß bestätigte, dass der Bus noch durchkomme, und berichtete, dass der 
Verwaltung eine taufrische Bauvoranfrage für Mehrfamilienhäuser in der Straße 
vorliege, die es noch zu prüfen gelte. Unabhängig davon müsse nun jeder Bauantrag für 
diese Straße auf den Beschluss Rücksicht nehmen, wofür er dankbar sei, denn das 
schaffe Klarheit. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


